

Masterplan Mobilität

Infos zum dritten Mobilitätsforum „Prioritäten“

Was ist der Masterplan Mobilität?

Mit dem Masterplan Mobilität soll eine nachhaltige und stadtverträgliche Mobilitätsstrategie für Frankfurt a.M. erarbeitet werden, die den Weg zur Mobilitätswende aufzeigt und über greifbare Meilensteine die wesentlichen Schritte vorzeichnet.

Was hat es mit dem Mobilitätsforum auf sich?

Um möglichst viele unterschiedliche Perspektiven einzubeziehen, führen wir unter anderem drei Mobilitätsforen über die Laufzeit des Masterplan-Prozesses durch. Je nach Phase des Prozesses verfolgen die Foren dabei unterschiedliche Ziele. Im ersten Forum wurden Rückmeldungen zur aktuellen Situation sowie zu Visionen und Zielsetzungen zusammengetragen. Während des zweiten Forums wurden zwei Szenarien anhand bestimmte Kriterien diskutiert.

Was steht bei dem dritten Mobilitätsforum im Fokus?

Im Haus am Dom stellen wir Ihnen über drei Etagen den Masterplan Mobilität Frankfurt vor. Freuen Sie sich auf Ausstellungen, Podiumsdiskussionen und Fachbeiträge rund um den Masterplan Mobilität. Im Fokus steht die Priorisierung einzelner Zielbereiche und exemplarischer Maßnahmen.

Mithilfe eines Beteiligungsspiels sollen die mobilitätsinteressierten Besucher*innen einen eigenen Masterplan aus beispielhaften Maßnahmen zusammenstellen. Dabei soll sowohl ein fiktives zur Verfügung stehendes Budget beachtet als auch die Perspektive von Kindern und Jugendlichen einbezogen werden. Eine weiteres digitales Mobilitäts-Tool – der „Streetmix“ – soll die Besucher*innen dazu anregen, sich über die Aufteilung des Straßenraumes Gedanken zu machen.

Aus den gefüllten Spielheften sowie den erstellten Straßenquerschnitten will das Planungsteam Prioritätensetzungen ableiten, die in den weiteren Prozess einbezogen werden.

Planende und Verantwortliche stehen für Fragen sowohl nach den Präsentationen als auch in den Ausstellungen zur Verfügung.

Wer kann an der Veranstaltung teilnehmen?

Das dritte Mobilitätsforum ist eine offene Veranstaltung für alle, die sich für das Thema Mobilität in Frankfurt interessieren, egal ob Bürger*innen, die Fachöffentlichkeit oder Pendler*innen.

Wann findet die Veranstaltung statt? **Am Samstag, den 09. Juli 2022 von 11 – 18 Uhr**

Wo findet die Veranstaltung statt? **Im Haus am Dom, Domplatz 3, 60311 Frankfurt**

Kommen Sie jederzeit vorbei und steigen Sie in Ausstellung oder das Beteiligungsspiel ein. Bei Interesse können Sie auch als Zuhörer*in einer Podiumsdiskussion oder der Info-Präsentation in die Veranstaltung starten.

Die Teilnahme ist kostenlos.

Was passiert beim dritten Mobilitätsforum?

11:00 – 11:30	Kick-Off und Begrüßung durch das Dezernat
11:30 – 12:00	Info-Präsentation
12:30 – 13:15	Podiumsdiskussion: Wirtschaft und Wissenschaft
13:15 – 13:45	Info-Präsentation
14:15 – 15:00	Podiumsdiskussion: Kinder- und Jugendbeteiligung
15:00 – 15:30	Info-Präsentation
16:00 – 16:45	Podiumsdiskussion: Verbände und Region
16:45 – 17:45	Verabschiedung

Wo finde ich weitere Informationen?

Weitere Informationen zu der Veranstaltung und zum gesamten Masterplan-Prozess finden Sie unter www.frankfurt.de/masterplan-mobilitaet.